

令和 2 年度機青連忘年会

「コロナに負けるな！キセイレン絆を深める忘年会」

12月12日(土) 於 松井本館

コスモ機器株式会社 駒阪智也

12月12日(土)に忘年会「コロナに負けるな！キセイレン絆を深める忘年会」を松井本館様にて開催致しました。この度の例会では、現地に中村顧問をはじめ、19名の参加者とリモート参加者6名の合計25名にて参加いただきました。今期は新型コロナウイルスの影響で開催判断が難しい所がありましたが、中止では無くどうやったら開催できるかを考え、松井本館様の協力を得て開催する事ができました。

今回は現地参加とリモート参加のハイブリッドスタイルで開催しての初めての試みとなりました。リモート参加者には事前に料理を届けて当日参加していただくシステムを採用し、また現地では検温とアルコール消毒はもちろんの事、テーブルには仕切り板を設置し、話をする時には扇子で口を覆い飛沫対策を実施しました。席は例年とは違い、ソーシャルディスタンスを保つために間隔を開け、密にならない配慮もし、コロナ対策型の忘年会となりました。

現地とZOOMを利用してリモート参加者との交流になるため、機器の操作やマイクの声が聞き取りにくいなどの細かなトラブルでご不便をおかけしましたが、今後活動していく中で学びも多く、次の機会に繋がる内容になりました。



生田社長の乾杯から始まり、新入会員紹介、また大変な時期でも積極的な行動や取り組みをされている企業様の情報発信の時間を設け、明るい話題提供の場になればという想いでイベントを設えました。

情報発信では、協和精工株式会社・株式会社マツウラ・コスモ機器株式会社・株式会社オージーファインの4社様に発表をしていただきました。



会の最後には、中村顧問より今年のコロナ禍の総評を賜りました。

今回の忘年会では、普段の生活の中で人との接する機会も減っており、機青連でも交流事業の開催が中止や延期、完全リモートなどになっている中で、現地とリモートの新しい交流の形で実際に話をする事できたのは交流事業として状況に応じた取り組みができました。



終わってみれば、参加者からは非常に良い忘年会だったという声を多くいただき、今の状況で何が出来るかを考え行動する事が今回の結果に表れたのではないかと思います。最後になりますが、お忙しい中ご参加いただきました中村顧問をはじめ、現地参加の方・リモート参加の皆様におかれましては、厚く御礼申し上げます。この忘年会を通じて、新しい取り組みへの姿勢と絆が深まるような忘年会になっていければ幸いです。